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Has reunioes preparetfirias do 1* Congresso Medico das 

Santas Casas de Sao Paulo, reelizados em Santos a 4-4-l.S)62 onde pre - 

ponderaram medicos daqusle hoapitsl e na prcnaovida am Pio Claro a 29- 

4-1362 aonde compareceram numerosoa provedores, mordomes, adminlstra - 

dores de Santas Cases de Cidades vizinhas e algoiUB in^dlcoe, tornou-se 

evidente o enorme iniei-iese ds todos pelo Congresso am organizagao. 

Em Santos,foram ascultados os enceios des medicos da 

cldade praicna, que casualmente sao os que reoebem melhores remunere- 

qefs antre cs que trabalham em Santas Casas no Estado de Sao Paulo. 

Toxnou-ee l6go patente que os mddicoa daquela cldade 

prtiana partlciparao entusiasticamente do Congress©, levando suas ex - 

perifinciaa no setor de prestaqao de serviqos, e, em confrontos com os 

medicos, trabalbcndo em outroa hospitals, apresentarao sugestoes no Con 

gresso, 

Houve indiscutivel inter®sse na an^lise dos problenias 

que causam cs desequilibrios oryamentarioa dos Hospitals Asslstenciais 

Pilantr6picos, considerando indlspensavel o assessoramento dos medicos 

que trabalham na Instituiqao, para adapqao de novas orientaqoes^ ad- 

minlstraqao dos hospitals visando maiores proaiu.ivxdade, 

Na reunlao de Hlo Claro quando foi feito a exposlqao 

do planejamento do I& Congresso Medico das Santas Casas deu-se inicial 

mente Snfase aos problemas da atual situaqao dos medicos e auxlliarec 

nos Hospitals Pilantrdplcos e por incrivel que pareqa houve por parte 

doa aenhores reaponsayeis pela adminiatracao das Santas Casas do Inte- 

rior Complete Concordancia com os pontos de vista dos medicos. 

Na 2^ parts da exposiqao foram analisadoa oa fatos utd 

ag6ra alinhados que explicam evasoes de utilidades, maus aproveitameu- 

tos, permanencia de pacientes crdnicoa ou Ja com alta hoapitalar, agaar 

dando saida por motivos socials v^rioa, demoras de atondimento em ser- 

viqos auxiliares resultando, tamb4m, perman^ncias exageradas de pacien 

tea intemados, 

Demora de tratamentos por exiguldade do pessoal ou de 

flciSnclaa t^cnicas. 

Ha 3® parte analisou-se o aouso do aproveitamento de 

Serviqos Gratuitos para paci§ntes com poder econbiiiico prdprio ou aten- 

dldoa por organizaqoea particulares psraestatais ou govemamentais,sam 

Contablllzaqao para as rendas do Hospital. 



28) 

Cozao decorr^ncia doa ltensf os crit^rios at4 agfire adaj£ 

tadoa para avaliar os auxilioa governamentais com base no prego do leito 

dia, sugerido ja em 1934 pelo saudoso Dr. Grama Hodrigues, quando se plel. 

tiou junto ao Interventor Federal em Sao Paulo, Dr. Armando Salles 011 - 

veira# devem ser considerados abaolutos e subatituidos por outros que me 

Ihor reflitam a recuperaqao dos enfermoa quer eejam a dos padroes de e- 

quipamento, quer a de categoria e especializagao dos medicos e auxllia - 

res, quer a de altaa de pacientes devidamente tratadoa, 

A parte final da exposigao coube ao Snr, Dr. Luiz Oonz£ 

ga BeVilaqua, secretario da Federagao das Misiricfirdias, que fez um meti 

culoso e excelente i-elat6rlo das atividades, que vera tendo, Como Membro 

representante das Santas Casas no grupo de trabalho, determinado pelo Gon 

selho de Mlnistros, para estudo doe problemas econSmico-financeiros dos 

Hospitals assistenciais no Braail e realizados no Minist^rio da Sadde com 

participagao dos Minist^rios da Educagao, de Fazenda, da Seguranqa e da 

Guerra ( Hospitals Militeres }• 

Foram entao focalizadas as fontes de verbas para o a- 

tendlnento assistencial Hospitalar no Paiz, os previl^gios legais das Ins 

tituigoes Assistenciais, como iaengoes, nao taxagoes, etc, 

Terminando Sssa precioso relat6rio foi dada a palevra 

para diocdssoes e perguntas resolvendo-se pequenas ddvidas de interpre - 

tagao. 

Concluindo-se a reunlao com almSgo no Horto Florestal de 

Rio Claro, ficou deliberado que a prdxima reunlao da Federagoo das Misiri 

cSrdias terd lugar em Baurd a 27 de maio de 1962, com a participagao de 

membros da diretoria da A.M.S.C.S.P, e da Comissao organlzadora do 1# 

Congresso das Santas Casas. 

Outra ordera de provldSncias tomadas pela Comissao org£ 

nlsadora do 1® Congresso d a que se refere aos introsamentos com as Me- 

sas adminietrativas e diretorer clinicos das Santas Casas de Sao Paulo e 

de Santos, que nao participam ainda da Federagao das Misiricdrdias do 

Estndo de 3ao Paulo. 

As conversagoes repetidas havidas com as 2 entidades - 

toraaram comuns aos pensamentos doe responsaveis pelas administragoes dej| 

see Hospitals, nao havendo mais portanto hipfitese de desentendimentos que 

possaui vir a perturbar a marcha das discussoes do I® Congresso Mddico das 

Santas Casas, 
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Pinalmente, oa entendimentos com a Indiistria Farmaceu- 

tica nao s6 atrevez a Federagao pr6pria, mas dir^tamente com os represen 

tantes dos LaborstSrlos, realizados em 2 reunioes na s^de da A.M#SVC»S.P. 

e eu algune contactos isolados com repre sentantea gue procuram membroa 

da Comiasao org-aniaadora na Santa Casa ou em vieitas a alguna Laborat6 - 

rios, t§m pex-mitindo a obtengao da fundos pare cobrir as despesas de pr£ 

poragao e hi ev4dencia de que todas as despesas como os almogoa e coktail 

programados bem como a impresaao de um catllogo informative das 369 San- 

tas Caeas do Estado de Sao Paulo e dois mil medicos qua nelas trabalham 

com nomes, enderlgos, eapecialidades, etc, serao cobertos pela Ind&atria 

Farms dutica. 

Em contrapartidn noe locais do Congresso figurarao os 

nomes dos Laboratfirios colaboradoreste no Cstalogo, lies figurarao com 

referlnciaa e ainda haverl sessao cinematograficas sdbre atlvidades dos 

LaboratSrios Farmacluticos, 

0 ponto culminante no tocante aos Laboratlrios serao 

as visitas a essas organlzagoes em pleno period© de funcionamento,de for 

ma a permitir aos mldicos conhecer * in loco " a produgao dos medicamen- 

tos e artigos mldicos. 

Tendo assim concluido os trabalhos preliminer-es que per 

mitem jl pasoar para a preparagao definitive do Ifi Congresso, a Comissao 

organizadora designada pela digna Diretorla da A.M.S.C.S.P, julgou con- 

veniente solidtar ao Senhor Presidente a inclusao dlste relatlrio nos 

itens a serem tratados na prlxima assembllia, para conhecimento dos mldl^ 

cos associados, que obviamente sao Membrcs natos do Congresso. 


